



Pressemitteilung, Kiel, 20. März 2023

## **60. Landeswettbewerb Jugend musiziert: Die Ergebnisse**

Am vergangenen Wochenende fand der 60. schleswig-holsteinische Landeswettbewerb Jugend musiziert in Lübeck endlich wieder in Präsenz statt und feierte sein 60. Jubiläum. Rund 215 junge Musiktalente nahmen an der Veranstaltung teil.

114 Teilnehmende erhielten den ersten Preis, 80 von ihnen qualifizierten sich für den Bundeswettbewerb Jugend musiziert, der vom 25. Mai bis zum 02. Juni in Zwickau stattfinden wird. Wie auch in den Jahren zuvor wurde der Musikwettbewerb vom Landesmusikrat Schleswig-Holstein e.V. veranstaltet. Ermöglicht wird der Wettbewerb seit den Anfängen durch die Unterstützung der Sparkassen. Der Landeswettbewerb wurde maßgeblich von der Gemeinnützige Sparkassenstiftung zu Lübeck gefördert.

Der musikalische Nachwuchs aus den Jahrgängen 1996 bis 2012 trat an, die kritischen Ohren der Jury zu überzeugen. Die Bandbreite der Kategorien reichte dabei von Solo-Wertungen für Klavier und Gesang sowie Drumset oder über Ensemblewertungen zum Beispiel mit Blas- oder Streichinstrumenten bis hin zu Neue Musik Ensembles.

Es wurden verschiedene Sonderpreise für herausragende Leistungen durch den Förderkreis "Jugend musiziert" e.V., YAMAHA Music Europe, die schleswig-holsteinischen Sparkassen, das NDR Landesfunkhaus Schleswig-Holstein und dem Landesverband der Musikschulen vergeben.

„Mit unserer langjährigen Unterstützung von Jugend musiziert wollen wir junge Talente motivieren, fördern und ihre Leistungen würdigen. Aber der Wettbewerb ist auch ein wichtiger Baustein für musikalische Teilhabe aller. Wir unterstützen ihn deswegen aus großer Überzeugung“, so Oliver Stolz, Präsident des Sparkassen- und Giroverbandes für Schleswig-Holstein.

Der Landeswettbewerb wird zudem großzügig der Possehl Stiftung gefördert. Darüber hinaus unterstützt die Firma YAMAHA Music Europe den Wettbewerb in Schleswig-Holstein.

Willi Neu, Präsident des Landesmusikrats Schleswig-Holstein e. V., freut sich sehr über den Erfolg der jungen Musiker\*innen. „Ich gratuliere allen Teilnehmer\*innen zu ihren hervorragenden Leistungen und zu ihrem Erfolg. Es war ein tolles Erlebnis, Jugend musiziert wieder in Präsenz genießen zu können – ein wahres Fest der Wiedersehensfreude nach drei Jahren digitalen Wettbewerben. Ich drücke allen zum Bundeswettbewerb weitergeleiteten Teilnehmenden fest die Daumen. Ein besonderer Dank gilt wieder den Sparkassen, dem Sparkassen- und Giroverband für Schleswig-Holstein und der Firma YAMAHA Music Europe sowie zahlreichen weiteren Unterstützern, die uns Jahr für Jahr die Fortführung dieses Traditions-Wettbewerbs ermöglichen.“

Weitere Informationen sowie die Ergebnislisten finden Sie auf:

<https://www.landesmusikrat-sh.de/jumu>

Kontakt:

Landesmusikrat Schleswig-Holstein e.V.

Lydia Hofmann, Projektmanagerin

Rathausstraße 2, 24103 Kiel

Telefon: 0431 9865810

hofmann@landesmusikrat.de